



## Santé

mercredi 16 décembre 2015, par [Soeurs de St Joseph de Cluny FR](#)

**Dans le domaine de la santé, les Sœurs de Saint Joseph de Cluny continuent à servir ceux qui en ont besoin. Dans ce domaine aussi, la variété est grande et la créativité constante, en fonction des nouveaux besoins et des possibilités.**

Outre les nombreux dispensaires, centres de soins, hôpitaux que nos Sœurs dirigent ou dans lesquels elles travaillent avec d'autres responsables, leurs activités de soignantes s'exercent de bien d'autres façons.

- Pour la prévention : vaccinations, programmes de nutrition, éducation familiale, défense de la vie depuis sa conception, camps médicaux avec consultations gratuites pour des villageois isolés, etc...
- Pour le développement : centres de Protection Maternelle et Infantile, de planning familial avec des méthodes naturelles, projets officiels de santé, groupes d'auto-assistance pour des femmes, etc...
- Pour les malades de la lèpre, du sida, les handicapés mentaux ou physiques, les victimes de la polio, les amputés de guerre : hôpitaux, dispensaires, centres de soins, rééducation
- Maternités, pharmacies, laboratoires, médecines parallèles (phytothérapie traditionnelle), dispensaires mobiles, bateau-dispensaire,
- Maisons de retraite pour nos Sœurs âgées dans un cadre et un environnement adaptés.

**Rejoignez-nous dans le ministère de la santé en priant pour les sœurs et tous ceux qui en prennent soin.**